



LE MORSE



SECTION PLONGEE DE MARSEILLE-SPORTS
NUMERO 168 - Novembre 2014

Marseille-Sports Loisirs
Culture
Siège Social
10 rue Girardin
13007 Marseille
<http://www.mslc.fr>

Du Beaujolais nouveau au nouveau Niveau 3

Comme chaque année, le beaujolais nouveau a été baptisé et dégusté sur l'ancre de Callelongue, la calanque du bout du monde, par les morses de la section plongée de MSLC. Dans une eau à 19°, la bonne température pour ce vin nouveau.



De retour à notre base nous avons fêté la réussite de Morgane au Niveau 3, en buvant un verre de champagne que notre nouvelle plongeuse autonome, nous a amené.



Nous l'avons longuement félicité, avant de passer à table pour un repas où comme à l'habitude de nombreuses discussions hautement philosophiques ont accompagné les grillades et le fromage sans oublier le beaujolais, qui pour Serge n'est pas un vin!

Texte et Photos: Jean-Claude Eugène

La Palme d'OR du prix CORAIL.

Aujourd'hui nous avons fêté le prix corail du livre du "41° festival Mondial de l'Image Sous-marine" décerné à notre Ami et membre d'honneur de la section plongée de MSLC : Gabriel DIDOMENICO, dit le "Têtard", pour son dernier livre "PIRATES !"

A savoir ses livres déjà parus : Io, Dido ! en 1998, Le Têtard vous salue bien 2003, Le Têtard et la Calypso 2006, Le têtard en eaux troubles 2008, Le têtard vide son sac ! 2011 et son dernier 2013. Il a été enfin reconnu par ses pairs.

Les Morses du club l'ont félicité et après avoir partagé un repas, nous avons posé pour immortaliser ce moment.



Texte et Photos: Jean-Claude Eugène

Calanque le retour

Rebelote dans la calanque.

Suite à une semaine météorologique très agitée, Geneviève, Marc et moi décidons de refaire une plongée dans notre calanque du bout du monde, sur le site "les pierres de l'apéritif" plongée que nous avons effectuée le samedi précédent avec mon binôme Geneviève.

Dans une eau à 19° un léger courant de fond et une visibilité assez réduite et infectée de particules ainsi qu'une pollution de sacs plastiques qui voguent au gré du courant, jusqu'à se poser à côté de cette rascasse.



Nous avons fait une agréable découverte: un violet de belle taille, chose qui avait disparu depuis de nombreuses années et sans explication scientifique.



Marc et meszigues avons testé le phare Gopro que nous avons acheté au "41° festival Mondial de l'Image Sous-Marine" et dont le résultat est assez satisfaisant.



Après avoir passé 66 minutes par une profondeur maximale de 21 mètres, nous sommes rentrés par le petit port de Callelongue où de nombreux déchets jonchaient le fond avec une visibilité presque nulle.

Texte: Jean-Claude Eugène Photos :Geneviève Martin

Cotisation 2015

Pour ceux qui ne l'auraient pas encore fait, nous rappelons que la cotisation est à reprendre avant le 31 décembre 2014

Assemblée générale MSLC

L'assemblée générale MSLC se tiendra le 17 décembre 2014 à Callelongue à 19h15.

On rappelle que cette assemblée générale est un des éléments obligatoires pour obtenir les subventions.